

*La lune a déclaré au soleil « Je t'aime »
Le soleil a rougi et le coucher de soleil est né.*

Béatrice Marti-Rossier

Béa

1953

J'ai quitté cette planète le 28 novembre 2023.

Je remercie la vie pour tout ce qu'elle m'a donné.

-Un adorable mari toujours là pour moi.

-Mon fils, mes enfants et petits-enfants de cœur toujours présents.

Ils ont été formidables pour m'avoir accompagné dans ma maladie et lors de mon départ. Je vous aime.

Je remercie ma sœur de cœur Gilberte et son mari Serge pour leur présence et leur amitié ainsi que mes amies du théâtre et mes ami(e)s du Bridge.

Je tiens à dire au revoir à tous ceux qui m'ont apprécié : Mes ami(e)s d'ici et dans le monde.

Selon mon désir la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité des miens.

Adresse de famille Hans Marti, Avenue Gare 8, 1095 Lutry.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part